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国会 長鈴木 昇

置幹 事大 西聖 和

・会報委員長高 原達 也

・例会日毎週火曜日

12: 10~ 13: 10 

・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

新年のご挨拶

会長鈴木 昇

新年明けましておめでとうございます。

昨年は、すべての会員の皆さんのご、協力を頂き、創立 50周年を祝うことができましたD

大勢の来賓や来訪ロータリアンをお迎えして、記念式典や記念講演会が盛大かっ厳粛に開

催できたこと、続いて和気藷々としたクラブ内の懇親の場が持てたこと、会員やご家族の

皆さんと共に喜びあいたいと思います。陸前高田RCの方々が駆けつけてくれたことも実

に意義深いことで、我がクラブの復興支援活動の内容と成果を周りの方々に広く知って頂

き、高く評価して頂いたように思います。

年末にノーベル賞を受賞した山中伸弥教授は、授賞式を終えた後に『ノーベル賞は過去

形になる」とコメントされました。栄誉を手にした直後に、これからの研究こそ大切なの

みどりと自然を大切に



で一所懸命にそれをやりたいと語る謙虚な姿は日本国民に爽やかな感動を与え、一時の成

果や評価に安住することなく、更に次の高みに向かつて前進しなければならないことを教

えてくれたように思います。

今年度の前半は、創立 50周年に関するあれこれで瞬く聞に過ぎ去りました。式典が済

んだ今、もう今年度も終わったようなもんだ、後は気楽にやったらどうだ、と声をかけて

くれる方もいらっしゃいますが、『百里を行く者は九十を半ばとす』と言う諺もございま

す。新しい年を迎え、残された半分の期間、会員の皆さんに更にロータリーライフを楽し

んで頂けるよう、クラブ内の親睦や会員の増強を図り、クラブの発展やロータリーの神髄

を求めて運営にあたる所存であります。引き続きのご支援ご協力をお願いし、新年のご挨

拶と致します。



第 2493回

出席報告

1.出席会員 (60名中)

2.出席免除

3. 当日出席率

4.前々回補足修正率

【メーキャップ会員】

篠原正会員

(12/14 伊予三島RC)

佐々木会員

原本会員

(12/21 伊予三島RC)

会務報告

1. 2012年12月・ 2013年 1月

例会記録

43名
2名

74. 14% 
91. 38% 

近隣クラブ例会のお知らせ(出席委員会)

委員長の時間

・出席報告 出席委員長石川豊和会員

ニコニコニュース

鈴木昇…本年最後の例会となりました。皆

様には多大なご協力をいただき、

感謝申し上げます。良いお年をお

迎えください。

大西聖…12/23のロータリーゴルフ大会忘

年会に多数ご参加いただきありが

とうございました。宮内幹事さん、

大変お世話になりました。ありが

とうございました。

石川雅…クリスマス会の写真ありがとうご

ざいます。

井上由…先日の忘年会 (RC) コンペで優

勝でき、さらに色々ご褒美もたく

さんいただきました。

大西宣…12/18のクリスマス会には多数ご

参加いただき、楽しいクリスマス

会となりました。井上会員はじめ

蕎麦打ち職人の皆様、ロータリー

50歳の誕生日ケーキを作っていた

だきました「あまげん」内田様、

ご協力ありがとうございました。

また、 12/23のロータリーゴルフ

コンペ宮内委員長ご苦労線、来年

担当させていただきます。宜しく、

お願いします。
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佐々木…NHKIあさいち」、 TV東京系

「ガイヤの夜明け」、南海放送「お

かデリ」などで紹介された「屋上

庭園のあるいえ(ジャクジー付)

を、エミフルMASAKI近くに

展示場としてオープン。 1月5日10

時から「まっすんの陽あたり良好」

でも紹介される予定です。また、

松山支庖もオープンできましたの

で。

篠原正…12月18日クリスマス家族会に、家

内と孫とで出席させて頂き、大変

ありがとうございました。

鈴木謙…クリスマス家族会では孫達もお世

話になりました。

星 )1ト・・クリスマス家族会では、大変幸せ

な役目をさせていただきありがと

うございました。

一 谷…石原紘ーさん、天皇様、キリスト

様、御誕生日おめでとうございま

す。おかげで今年最後のエリエー

ルゴルフで 7つもパーが取れまし

た!でもにぎりは負けました!

一好…12/23のエリエールのコンペで 4
つも賞を頂きました。来年もよろ

しくお願いいたします。

宮内哲…23日のコールフコンペ、寒い中ご参

加いただきありがとうございます。

忘年会も大変楽し く、私は飲みす

ぎてしまいました。

矢 野…¢鈴木会長様。ゴルフのミーティ

ングでワインを頂きました。(安

い分)会員は多い方が良いと思い

ます。私もゆする心に肥料をやり、

自分も成長したいと思います。

②三谷会員様。ゴルフにいつもド

リンクを用意して頂きありがとう

ございます。

大西豊…半年問、沢山のニコニコありがと

うございました。来年もニコニコ

の多い年になりますように。

上期反省発表

(担当:各委員会委員長))



近隣RCの例会日

l月11日倹)伊予三島商工会館にて、

メーキャップ受付しております。

1月15日附観音寺グランドホテルにて、

メーキャップ受付しております。

(10 : 00 -14 : 00頃)

次週プログラム

1月15日凶

(国際奉仕委員会担当)
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